
 
Franco Battiato: Fico, “ha saputo parlare a tutti, sfuggendo da
categorie ed etichette, grazie alla forza di una ricchezza culturale e
intellettuale immensa”

“La sua libertà è stata di ispirazione. La sua opera ci ha fatto riflettere ed emozionare, frutto di una
ricerca continua, instancabile, raffinata. Quando ci lasciano artisti unici e profondi, veri e propri
Maestri, come Franco Battiato il sentimento di solitudine e tristezza che ci avvolge è grande. Perché
ha saputo parlare a tutti, sfuggendo da categorie ed etichette, grazie alla forza di una ricchezza
culturale e intellettuale immensa. Grazie, Maestro”. Lo ha scritto il presidente della Camera dei
deputati, Roberto Fico, in un post su Facebook nel quale commenta la scomparsa di Franco Battiato.

Alberto Baviera
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